



DIPUTADO FELIPE CAMAÑO.

## **Camaño pide aplicar plan de salud mental con un enfoque regional**

● Ad portas del aniversario número 6 de la región de Ñuble, el diputado Felipe Camaño reflexionó sobre los desafíos y logros del territorio. “Este aniversario nos recuerda lo importante que fue independizarnos de la región del Biobío, una región tan grande que hacía que los reales índices del territorio de Ñuble quedaran ocultos detrás de sus grandes cifras”, enfatizó el legislador por el Distrito 19, quien solicitó la aplicación de un plan de salud mental con enfoque regional.

“ Hoy, somos la región más pobre, rural, con la mayor tasa de desempleo y los sueldos más bajos de Chile, donde un gran porcentaje de la población son personas mayores, y nuestra red de salud es una de las más antiguas del país, y es urgente trabajar en un plan de salud mental con enfoque regional”, puntualizó. **CG**